
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                           08.09.2022 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 08.09.2022 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Wörmlitzer Straße 
TOP: 7.3 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Ist der Stadtverwaltung diese Situation bekannt? 
 
2. Wie bewertet die Stadt diese Situation, insbesondere für Radfahrer:innen? 
 
3. Ist kurzfristig das Aufstellen der Ampel an einem anderen Standort möglich, sodass 
Radfahrer:innen und Fußgänger:innen dadurch nicht behindert werden? 
 
4. Wie trägt die Verwaltung in Zukunft dafür Sorge, dass Radfahrer:innen und Fußgän-
ger:innen nicht durch Maßnahmen dieser Art behindert werden, sondern vielmehr als 
gleichberechtigte Verkehrsteilnehmer:innen geachtet werden? 
 
Zu 1. bis 4. 
 
Der Verwaltung veranlasst kurzfristig eine Änderung dahingehend, dass der Radweg ohne 
räumliche Einschränkungen nutzbar ist. 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 


